

# Pourquoi les musulmans prient-ils en direction de la Ka'ba ?

Allah Tout-Puissant a désigné la Ka'ba [297], la Maison sacrée, comme la première Maison de culte et un symbole de l'unité des croyants, car tous les musulmans du monde entier forment des cercles au moment de la prière, avec La Mecque au centre. Le Coran présente de nombreuses scènes d'interaction entre les adorateurs et la nature, comme la glorification et la récitation des montagnes et des oiseaux avec le Prophète Dāwūd (David) : {En effet, Nous avons accordé des faveurs à David : "Ô montagnes, faites résonner les louanges d'Allah avec lui, ainsi que les oiseaux !" Et Nous avons rendu le fer malléable pour lui.} [298]. L'Islam affirme, à plusieurs reprises, que tout l'univers avec toutes ses créatures exalte et glorifie le Seigneur des mondes. Allah Tout-Puissant a dit : (Saba : 10).

{La première Maison qui ait été édifiée pour les gens, c'est bien celle de Bakka (la Mecque) bénie et une bonne direction pour l'univers.} [299] Sourate Al 'Imrān : 96. La noble Ka'ba est une structure en forme de cube. Elle se trouve au centre de la Mosquée sacrée de La Mecque. Elle a une porte mais pas de fenêtres. Elle n'a rien à l'intérieur et n'est pas la tombe de quiconque ; au contraire, c'est une chambre de prière. Un musulman qui prie à l'intérieur de la Ka'ba peut faire face à n'importe quelle direction. Elle a été renouvelée plusieurs fois au cours de l'histoire. Le Prophète Abraham a été le premier à éléver ses fondations avec son fils Ismaël. Dans l'un de ses coins se trouve la Pierre noire. On croit qu'elle remonte à l'époque d'Adam (paix soit sur lui) ; cependant, elle n'a pas de pouvoir surnaturel, mais elle représente un symbole pour les musulmans.

La nature sphérique de la terre, l'alternance du jour et de la nuit, ainsi que le fait que les musulmans les rejoignent en tournant autour de la Ka'ba et en effectuant leurs cinq prières chaque jour depuis divers endroits sur terre tout en faisant face à la direction de la Ka'ba, représentent une partie du système universel en termes d'interaction constante et perpétuelle pour magnifier et glorifier le Seigneur des mondes. C'est un commandement adressé par le

Créateur à Son Prophète Abraham pour élever les fondations de la Ka'ba et en faire le tour, et nous avons été ordonnés de prendre la Ka'ba comme notre Qibla (direction) durant la prière.

---

سؤال وجواب حول الإسلام

Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/fr/show/109/>

Arabic Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/ar/show/109/>

Wednesday 4th of February 2026 04:53:39 PM